

Le Parti « La Patrie pour Tous » appuie la réélection de Nicolás Maduro



Caracas, 23 février (RHC)- La secrétaire nationale du Parti La Patrie pour tous, le PPT, Ilenia Medina, a affirmé que son organisation a établi une alliance de respect avec d'autres organisations politiques pour appuyer la réélection du président Nicolás Maduro aux prochaines présidentielles.

Dans des déclarations à la chaîne Venezolana de Televisión, Ilenia Medina a assuré que l'union des intérêts autour des élections présidentielles du 22 avril prochain est basée sur l'objectif de consolider une patrie éthique, souveraine, sûre et productive.

Elle a relevé qu'il s'agit d'une relation de respect entre les organisations politiques, surtout avec le Parti Communiste du Venezuela et avec le Parti Socialiste Unifié du Venezuela.

Ilenia Medina a ajouté que pour atteindre cet objectif commun sur lequel sont déployés des actions et des initiatives, un accord a été conclu entre le président vénézuélien et le PPT.

« Si nous obtenons l'unité nationale en fonction de la préservation du pays, de son intégrité, de sa souveraineté et de ses richesses pour le peuple, nous allons avancer, je n'en ai pas le moindre doute » a

relevé la dirigeante de Patrie Pour Tous.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/155914-le-parti-la-patrie-pour-tous-appuie-la-reelection-de-nicolas-maduro>



Radio Habana Cuba